

Die Heilpraktiker-Schule (DHS) in Aalen steht unter neuer Leitung. Diplom-Kaufmann Alfred Leschke führt die Verbandsschule des Bundes Deutscher Heilpraktiker e. V. (BDH) seit Jahresbeginn mit neuem Konzept und zusätzlichen Ausbildungszentren in Ulm / Neu-Ulm und Augsburg. Mentoren-System und 90-Tage-Geld-zurück-Garantie verdeutlichen das Qualitätsbewusstsein der Heilpraktiker-Schule.

Als Verbandsschule des Bundes Deutscher Heilpraktiker e. V. (BDH) erfüllt die Heilpraktiker-Schule die strengen Qualitätsanforderungen des BDH. „Wir setzen weiterhin auf die hohe Qualität unserer Ausbildung“, erläutert der neue Geschäftsführer Alfred Leschke, „gleichzeitig gehen wir neue Wege im Blick auf Service, Transparenz und Vorbereitung der Teilnehmer auf die Heilpraktiker-Prüfung“. Dies beginnt bereits beim obligatorischen Beratungsgespräch vor Beginn der Ausbil-

dung: Persönliche Voraussetzungen, Inhalte und Ablauf der Ausbildung zum Heilpraktiker, die Prüfung beim Staatlichen Gesundheitsamt sowie die späteren Berufsaussichten bespricht Alfred Leschke mit jedem Interessenten persönlich. Zudem gewährt die Heilpraktiker-Schule allen Teilnehmern seit 1. Juni eine 90-Tage-Geld-zurück-Garantie.

„Damit wollen wir Hürden abbauen und gleichzeitig verdeutlichen, dass wir von Qualität und Erfolg unserer Ausbildung überzeugt sind“, sagt Leschke, „auch aus Sicht des Verbraucherschutzes gehen die Teilnehmer kein Risiko ein.“ Neben der 90-Tage-Geld-zurück-Garantie ist das Mentoren-System die auffälligste Neuerung im Konzept der

Heilpraktiker-Schule. Jedem Teilnehmer ist ein besonders erfahrener Dozent als Mentor zugeordnet, der ihn bis zur Prüfung begleitet. Die Mentoren sind persönliche Ansprechpartner bei allen Fragen, auch außerhalb der Unterrichtszeiten.

Auch nach der Prüfung können die Teilnehmer vom Wissen ihrer Mentoren profitieren, zum Beispiel wenn sie ihre eigene Praxis eröffnen oder sich über Fachfragen austauschen wollen.

Großen Wert legt die Heilpraktiker-Schule in ihrem neuen Konzept auf die Prüfungsvorbereitung. Auch hier spielen die Mentoren eine wichtige Rolle: Sie informieren umfassend über Inhalte und Ablauf der Heilpraktiker-Prüfung beim Staatlichen Gesundheitsamt – in Theorie

und Praxis. Während der Ausbildung stellen die Dozenten regelmäßig den Lernfortschritt der einzelnen Teilnehmer fest, so dass sie mögliche Lücken rechtzeitig vor der Prüfung schließen können.

Schriftliche Prüfungsvorbereitung, mündliche Prüfungsvorbereitung und praktische Prüfungsvorbereitung mit Prüfungen sind zusätzliche neue Kurs-Angebote der Heilpraktikerschule für eine erfolgreiche Prüfung.

INFO: Die Ausbildung bei „Die Heilpraktiker-Schule“ dauert 24 Monate einschließlich Schulferien. Der Unterricht findet an Wochenenden statt, somit mit Beruf und Familie gut zu vereinbaren. Der Unterrichtsstoff des medizinischen Studiums ist in zehn Blöcke unterteilt. Jedes Thema beginnt mit einer Ein-

führung. Dadurch können zu Beginn jedes Blockes neue Teilnehmer die Ausbildung beginnen. Weitere Informationen über Die Heilpraktikerschule finden sich auf den Internet-Seiten unter www.dieheilpraktiker-schule.com

Als Verbandsschule des Bundes Deutscher Heilpraktiker e. V. (BDH) erfüllt die Heilpraktiker-Schule die strengen Qualitätsanforderungen des BDH.

DHS – Die Heilpraktikerschule unter neuer Leitung und mit neuem Konzept

Energiebehandlung – Fußr...

Barbara Schi...

Heilpraktikerin – Shiatsu-Therape
wissenschaftl...

Krokusweg 5, Herlikofen – Teles...

• Termine nach Vere...

DHS  **DIE HEILPRA...**
Verbandsschule des Bundes
Unter neuer Leitung seit J...

Ihre Zukunft: Werden Sie Heilpraktiker!

Sie suchen Erfüllung und Erfolg in e
Als Selbstständiger oder

Sie wollen berufsbegleitend studie
Mentoren und mit 90-Ta

Nächster Studienbeginn: 24. Juni 2006, A...

Nächste Info-Veranstaltung: 1. Juli 2006, 15.1...

Information zum Studienort Aalen: Alfred L...
Tel. 0 73 45 - 2 36 18 39 · Mail: alfred_leschke@enmail.de

